

新学期の学校生活が本格的に始動！

4月10日に生徒会主催で新入生と2・3年生との対面式(新入生を迎える会)が行われ、旭中生として共に旭中で頑張っていこうという思いを伝え合い、新学期が始まっておよそ1ヶ月が過ぎました。新入生も中学校生活のリズムをつかみ出し、どの学年も落ち着いて様々な活動に取り組んでいます。

また、4月26日(金)には部活動集会が行われ、多くの1年生も2・3年生と共に新たな活動がスタートしました。ゴールデンウィークも終わり、生徒たちも自らの目標に向かって頑張っています。時には頑張りが過ぎて疲れを見せることもあるかと思いますが、お子さんと日々の会話を大切にさせていただきながら、見守り、そして応援していただけたらと思います。何か心配なことなどありましたら、ご遠慮なさらず気軽に担任や顧問までご相談いただけたらと思います。よろしく願いいたします。



PTA・後援会総会、授業参観、学年懇談会 お世話になりました。

先週の金曜日は、今年度最初の授業参観及び学年懇談会にお越しいただきありがとうございました。授業参観では、子どもたちは多くの保護者の皆様が参観しているせいか、いつもよりも緊張している様子も見られましたが、授業に集中し進んで学ぼうとする姿勢が随所で見受けられるようになっていきます。こうした、お子さんたちの取り組みに対して、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけたらと思います。

また、本年度も紙上採決によるPTA・後援会総会を実施させていただきました。短い期間で申し訳ありませんでしたが、総会資料の議案審議及び「議案審議票」のご提出をいただき、ありがとうございました。PTA・後援会本部より示されました議案について、審議が成立し、承認されましたことをご報告と共に感謝申し上げます。本年度も子どもたちの健全な教育活動を、学校とご家庭とが協力して進めていけますよう、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

明日より1年生の家庭訪問が始まります。お忙しい中お手数をおかけします。短い時間ですが、これからのお子様への支援や学校とご家庭との連携などについて、有意義なお話しができればと思います。よろしく願いいたします。



お子さんのスマートフォン利用について

中学生になり、スマートフォンを手にして活用するお子さんが増えてきたと思います。スマートフォンは、利用目的に即した活用が大切となります。学年懇談会で各学年より話があったかと思いますが、その活用に対して様々なトラブルが起こっています。SNSなど遊び半分で活用することで、他人を傷つけたり傷つけられたり等、いつお子さんが加害者・被害者になるかわかりません。お子さんの利用に関しては、スマートフォンをお子さんに持たせる場合は必ず保護者の監視と責任の下、家庭内でよく話し合いルールを決めた上で使用させるようお願いいたします。学校においても引き続き注意喚起をしておりますが、ご家庭においても、ご指導のほど、よろしくお願いいたします。



サポート隊、自転車点検

4月10日に、旭中学校サポート隊の皆様による自転車点検が行われました。「旭中学校サポート隊」とは、本校の教育活動を支援するためのボランティア団体です。地域の区長様始め、PTA本部役員、本校PTAのOB、その他地域の支援して下さる皆様により組織されています。

毎年の年度初めに、自転車点検を実施していただき、生徒一人ひとりが安全に自転車通学を行えるようブレーキやライトなど安全装置の点検や、ヘルメット・雨合羽の確認など、3学年すべての生徒の自転車を点検していただいております。

他にも朝の登校時に主な交差点にて「あいさつ運動」の実施、交通安全への呼びかけ、各教科授業のサポート、PTA親子奉仕作業への協力など、生徒の健全な成長を図る上で欠かせない存在です。

今年度も朝から12名のサポート隊の皆さんにご協力をいただきました。

サポート隊の皆さん、ありがとうございました。



すべての始まりは「挨拶」から

「はじめまして」「こんにちは」この一言で人と人との出会いが始まり、関係が始まります。何気ない一言ですが、この一言が人と人との距離を近づけてくれます。でも、その何気ない言葉を言い出すことに抵抗のある生徒もいると思います。「恥ずかしい」とか「返事を返してくれるかな」とか、ちょっと不安もあると思います。返事がなくても挨拶の言葉を相手に伝えることができた自分を誇らしく思えることが、自分自身を大きく成長させてくれると思います。

それぞれのご家庭内でも行っていると思いますが、家族同士の朝の出会いに「おはようございます」。家を出る時に「行ってきます」「行ってらっしゃい」。家に帰ってきたら「ただいま」「お帰りなさい」。そんな挨拶のキャッチボールが、登校途中で地域の人や旭中の仲間たち、交通指導をして下さっている地域の人や先生たちに「おはようございます」の一言を伝えることで、新たな一歩の始まりになると思います。そして、自身の心の幅を今以上に大きくしてほしいと願っています。

あらためてご家庭においても「挨拶」を話題に話してみてください。

